
  

   
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

La primera pastilla para 

la libido femenina vale 

400 dólares al mes 
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Los laboratorios serán los que decidan si publican sus pagos a 

profesionales de forma individualizada 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pero, ¿serán estos datos individualizados, registrando cuánto abonan las compañías a cada médico, farmacéutico o enfermero? 

José Luis Zamarriego, director de la Unidad de Supervisión Deontológica de Farmaindustria, ha indicado que esto lo decidirá cada 

laboratorio, que de cualquier manera tendrá que dar, al menos, una cifra global de lo que destina a esta partida. No obstante, 

‚nuestro objetivo es que el cien por cien de lo datos con los que contemos sean individualizados‛, ha asegurado. 

 

Asimismo, ha avisado de que para poder ‘identificar’ con nombres y apellidos cada una de estas colaboraciones, habrá que contar 

con el beneplácito del profesional sanitario correspondiente. En cualquier caso, Zamarriego asegura que ‚el camino de la 

transparencia ya es irreversible para nosotros‛. 

Durante su intervención en el XII Seminario Industria Farmacéutica & Medios de Comunicación, Zamarriego también ha celebrado 

que sociedades científicas como Semergen vayan a publicar estos datos y que ya ‚hayan elegido el camino de la transparencia‛. 

Aunque también ha avisado de que ‚la cifras pueden ser no coincidentes con las que vayamos a presentar desde la industria‛. 

Enlace a Web 

redaccionmedica.com 

La primera pastilla para la libido femenina vale 400 dólares al mes 

 

 

 

 

 

La para muchas esperada pequeña pastilla rosa («pink pill»), el primer medicamento para incrementar el apetito sexual en la mujer, 

ya está a la venta en las farmacias de Estados Unidos. Bajo el nombre de Addyi y comercializado por Sprout Pharmaceuticals Inc., 

la salida al mercado de la flibanserina va a servir para comprobar si los posibles efectos secundarios eran motivo suficiente para el 

rechazo de su salida al mercado que promovía parte de la comunidad médica y de la propia Agencia Federal del Medicamento 

(FDA, en sus siglas en inglés) norteamericana, que pese a todo dio su visto bueno. Por 400 dólares al mes, que se reducen a entre 30 

y 75 dólares para quienes cuentan con cobertura médica, mediante el sistema de copago, desde el 17 de octubre cualquier 

ciudadana estadounidense puede adquirir el medicamento bajo prescripción médica. 

El Addyi está fabricado para que actué sobre las sustancias químicas del cerebro asociadas con el ánimo y con el apetito, de una 

forma parecida a los antidepresivos. Hasta tal punto tiene relación con ellos que en origen buscaba la elaboración de otro 

medicamento para combatir la depresión. Sin embargo, la investigación acabó derivando en la búsqueda de una sustancia para 

la libido femenina. 

Aunque comúnmente se ha bautizado como viagra femenino, una identificación que ha tenido su reflejo hasta en la publicitaria 

manera de contraponer el color rosa de la pastilla de Addyi con el azul de Pfizer, que es la marca de viagra en Estados Unidos , los 

expertos insisten en que no se trata de una versión femenina de este medicamento. A diferencia de la viagra, la flibanserina no 

busca modificar directamente el comportamiento sexual como en el caso de los hombres, para los que se busca paliar la 

disfunción eréctil, sino que pretende incrementar el apetito actuando en el cerebro. 

Enlace a Web 

 

http://www.redaccionmedica.com/noticia/los-laboratorios-sern-los-que-decidan-si-publicar-sus-colaboraciones-con-profesionales-sanitarios-de-forma-personalizada-89481?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
http://www.abc.es/sociedad/20150820/abci-viagra-femenina-espana-201508200954.html
http://www.abc.es/sociedad/20150819/abci-pildora-deseo-mujer-201508190911.html
http://www.abc.es/salud/noticias/20150819/abci-viagra-mujer-201508190933.html
http://www.abc.es/sociedad/abci-todo-sobre-nueva-viagra-femenina-comercializa-eeuu-201511021045_noticia.html
http://www.abc.es/sociedad/abci-primera-pastilla-para-libido-femenina-vale-400-dolares-201510312024_noticia.html
http://www.abc.es/sociedad/abci-primera-pastilla-para-libido-femenina-vale-400-dolares-201510312024_noticia.html
http://www.redaccionmedica.com/noticia/los-laboratorios-sern-los-que-decidan-si-publicar-sus-colaboraciones-con-profesionales-sanitarios-de-forma-personalizada-89481?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Farmaindustria busca una ‘vacuna’ frente a futuros recortes tras el 20D 

 

 

 

 

 
Ante la presión de Bruselas sobre el control de déficit público en España, la industria farmacéutica se aferra a un previsible pacto 

con el Gobierno de Rajoy que evite nuevos recortes de gastos en medicamentos independientemente del color político del 

Ejecutivo que surja tras el 20D. 

Farmaindustria, que agrupa a 180 empresas del sector farmacéutico, se aferra a un futurible acuerdo con el Gobierno de Mariano 

Rajoy antes de que termine la legislatura, basado en un protocolo que evite futuros recortes en el gasto en medicamentos. 

El director general de la patronal, Humberto Arnés, informó este viernes, en unas jornadas sobre el sector con la prensa, que el 

protocolo que se prevé firmar con Hacienda y Sanidad permite que el gasto sanitario crezca al mismo nivel que lo haga la 

actividad económica (PIB nominal) para 2016, independientemente del veredicto de los resultados de las elecciones generales el 

20D. 

La patronal calcula en 12.000 millones el ahorro para el Sistema Nacional de Salud en gasto en fármacos desde los primeros 

recortes de 2010, por eso pide un marco que garantice una estabilidad de ingresos. ‚Tenemos todo el derecho de pedir al 

Gobierno un crecimiento del gasto farmacéutico‛, aseguró Arnés. E incluso apuntó a que cuando se controle el déficit público, 

‚aspiramos a que este sector crezca más que la economía, porque somos empresas innovadoras‛. De hecho, Farmaindustria prevé 

que en 2015 se produzca la mayor subida en gasto farmacéutico desde el cambio de ciclo el pasado año, con un alza del 2,8%, 

hasta alcanzar los 14.410 millones de euros. 

Enlace a Web 

 

Arantxa de Benito la lía en las redes: "Los medicamentos son primero 

para los ricos" 

 

 

 

 

 

 

 

 

Arantxa de Benito vuelve a ser noticia. La ex mujer del futbolista Guti ha protagonizado una gran polémica en las redes sociales tras 

la publicación de un vídeo en el que habla sobre el Club Premium del Medicamento. Arantxa es la imagen del este club que 

promete ser "la única alternativa que le garantiza el acceso a los medicamentos que necesita, sea cual sea su enfermedad, sin 

importar que en su país aún no estén disponibles o estén relacionados". Si te haces socio del Club Premium de Medicamentos, 

podrás acceder a "medicamentos en exclusiva para el cáncer, la hepatitis C, VIH o enfermedades raras". 

Las reacciones en contra de este club no se han hecho esperar y este sábado el hashtag #enfermedadespijas se convertía en 

Trending Topic.No sólo se han criticado las cuestiones éticas sobre un club que pueda recibir medicamentos en exclusiva Arantxa 

de Benito se ha llevado unos cuantos palos por formar parte de él y promocionarlo. 

Enlace a Web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://cincodias.com/tag/elecciones_generales/a/
http://cincodias.com/tag/elecciones_generales/a/
http://cincodias.com/tag/elecciones_generales/a/
http://cincodias.com/cincodias/2015/10/30/empresas/1446222880_539893.html
http://www.vanitatis.elconfidencial.com/noticias/2015-11-01/arantxa-de-benito-la-lia-en-las-redes-los-medicamentos-son-primero-para-los-ricos_1079546/
http://www.vanitatis.elconfidencial.com/noticias/2015-11-01/arantxa-de-benito-la-lia-en-las-redes-los-medicamentos-son-primero-para-los-ricos_1079546/
http://cincodias.com/cincodias/2015/10/30/empresas/1446222880_539893.html


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Organización Nacional de Trasplantes (ONT) ha 

premiado al Hospital Clínico Universitario Virgen de la 

Victoria de Málaga (en la imagen, su gerente) por su 

excelente labor en la materia, tanto en lo relativo a la 

formación específica de sus profesionales como a la 

propia donación de tejido vivo para tal uso. De hecho, 

el centro ha aumentado el volumen de esta última de 

forma muy notable desde 2009, y, en el último lustro, se 

ha postulado como el hospital con más donaciones de 

esta índole en Andalucía, con una media de entre 24 a 

28 donantes anuales. Todo un récord merecedor, como 

poco, del galardón. 

A. R. M. - Águas e Resíduos Da Madeira, S. 

A., reagentes a utilizar na IIRSU, Aquisição 

de reagentes a utilizar na IIRSU da ETRS da 

Meia Serra - 2015 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 

2. Teresa Romero hoy: así vive la superviviente del ébola un año después 

3. 10 cambios tecnológicos para revolucionar la Industria Farmacéutica 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 
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José Luis Doña Díaz 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5809
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5809
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5708
http://www.lavozlibre.com/noticias/ampliar/1127404/teresa-romero-hoy-asi-vive-la-superviviente-del-ebola-un-ano-despues
http://www.somosmedicina.com/2015/07/10-cambios-tecnologicos-para.html
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

         

Para saber más… 

PUBLICIDAD 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.actelion.es/es/index.page
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Presidente de la 

Sociedad 

Española de 

Oncología 

Médica (SEOM) 

 

Por su experiencia en investigación 

(Geicam) en cáncer de mama, ¿cuáles 

son las principales barreras a las que se 

enfrenta? 

 

Hacemos los ensayos que quiere la 

industria farmacéutica. Son 

imprescindibles y hay que hacerlos, pero 

hay otros ensayos que son clave para los 

pacientes y que a la industria no le 

interesa. Y no los podemos hacer porque 

la ley actual europea [de ensayos 

clínicos] nos lo impide. Por ejemplo, la 

comparación entre dos fármacos 

aprobados para el cáncer de mama en 

la misma indicación. Nunca los dos 

laboratorios las van a comparar entre sí. 

Es tirar piedras sobre su propio tejado. 

Prefieren dirimir esta batalla en términos 

de marketing. La comparación cara a 

cara es básica para las enfermas, ver 

cuál es mejor y menos tóxico. La actual 

legislación exige que el investigador 

básico ponga el fármaco, el seguro y 

todo lo que cuesta el ensayo. Es 

imposible porque no tenemos un millón 

de euros para un ensayo mediano. ¿De 

dónde lo sacamos? ¿Del sueldo de un 

médico? La administración no lo 

financia. El único gobierno que ha 

financiado algo es el francés y ha 

conseguido cosas interesantísimas. Por 

ejemplo, ha puesto fondos para hacer 

un ensayo con el que determinar si el 

tratamiento en mujeres con cáncer de 

mama operable con HER2 positivo a 

base de trastuzumab durante un año 

podría reducirse a seis meses. Esto, en 

España, hoy por hoy, no ocurre, y 

debería ocurrir, porque puede llevar a un 

ahorro increíble de dinero después. La 

obsesión es recortar las cifras de ventas. 

Antes, la academia podía hacer 

estudios, ahora sólo podemos si la 

industria lo paga.  

 

También en el campo de la 

investigación, ¿es cierto que el 

reclutamiento de pacientes en ensayos 

clínicos es aún insuficiente? 

 
En España, sí. No porque las mujeres no 

quieran, sino porque los ensayos clínicos 

cada vez son más exigentes en términos 

de criterios de inclusión de pacientes. 

Quieren pacientes con unas 

características ideales para que el 

estudio salga positivo. Esto es algo que 

luego se critica, porque no se sabe si lo 

que se ha encontrado en el estudio se 

puede después trasladar a la clínica, en 

la que las mujeres son de todo tipo.  

cada vez son más exigentes en términos de 

criterios de inclusión de pacientes. Quieren 

pacientes con unas características ideales 

para que el estudio salga positivo. Esto es 

algo que luego se critica, porque no se 

sabe si lo que se ha encontrado en el 

estudio se puede después trasladar a la 

clínica, en la que las mujeres son de todo 

tipo.  

¿De qué manera se podría corregir esto? 

Midiendo lo que ocurre en la vida real. Es 

decir, cuando el fármaco esté 

comercializado, ver qué ocurre con las 

mujeres [en el caso del cáncer de mama] 

que no reúnen los criterios de inclusión 

exactos del estudio, y ahí sabremos lo que 

da de sí el medicamento. Para hacer esto 

hace falta financiación. Se debería hacer y 

se ha amenazado con hacer. La 

administración española todavía no ha 

entendido que medir resultados es clave 

para saber si lo que pagamos por los 

medicamentos está justificado.  

Otro caballo de batalla en Oncología: 

España no tiene un registro oficial nacional 

de casos de cáncer. ¿Por qué es tan 

importante? 

Parece que en España no nos damos 

cuenta de que tener un buen registro de 

casos de cáncer es primordial para poder 

planificar la terapia contra el cáncer. Nos 

gastamos millones y millones en fármacos 

carísimos, pero no invertimos dinero en 

tener estadísticas fiables. Nunca lo he 

entendido. Es un tema de interés global.  

¿Qué avances se están dando en terapia 

personalizada?  

Estamos avanzando despacito. En cáncer 

de mama hay varias opciones de terapia 

dirigida, y es un logro. Antes, tratábamos 

prácticamente a todo el mundo igual. 

Enlace a Web 

 

 Ahora, dos personas con el mismo tumor 

macroscópico reciben un tratamiento 

diferente en base a su genómica. Aun así, 

queda mucho por avanzar, porque 

Miguel Martín 
  

http://www.seom.org/
http://www.seom.org/
http://www.seom.org/
http://www.seom.org/
http://www.seom.org/
http://www.seom.org/
http://www.elmundo.es/salud/2015/11/01/5633a478e2704e107f8b456c.html
http://www.elmundo.es/salud/2015/11/01/5633a478e2704e107f8b456c.html


  

         

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 

Los ensayos en fases tempranas suponen casi el 50% de la investigación clínica de la industria en España 

C-LM empezará a vacunar de varicela en abril de 2016 sólo a los niños nacidos a partir de enero de 2014 

Las CC.AA. reclaman más transparencia y participación 

 

Los laboratorios serán los que decidan si publican sus pagos a profesionales de forma individualizada  

 DrugFacts: Los medicamentos con y sin prescripción médica 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

Cataluña comunica a las farmacias que no puede 

pagar los medicamentos 

 

 

 

 

 

 

 

El Servicio Catalán de la Salud ha comunicado al Consejo del Colegio de Farmacéuticos de Cataluña que ya no dispone de más dinero 

para pagar medicamentos hasta que llegue alguna aportación extraordinaria, con lo que incrementará su deuda con las farmacias a 

más de 330 millones de euros. 

Los farmacéuticos catalanes han encajado el anuncio con enfado puesto que esperaban que, con la recuperación de la crisis 

económica, este año fuera mejor que los anteriores, pero han sufrido "una mayor inestabilidad" en los pagos de la Generalidad, que ya 

estaba pagando los medicamentos a 90 días respecto a la fecha de factura. 

Si, tal como se les ha anunciado, los farmacéuticos catalanes no cobran ninguna factura el próximo 5 de noviembre, la deuda superará 

los 330 millones de euros, correspondientes a los meses de julio (121,5 millones), agosto (100 millones) y septiembre (112,5 millones). 

 

El presidente del Consejo de Colegios de Farmacéuticos de Cataluña, Jordi de Dalmases, ha denunciado en un comunicado 

"insensibilidad" y "falta de previsión" del gobierno catalán y han apelado a la "responsabilidad" de todas las administraciones. 

 

Las farmacias catalanas llevan cuatro años soportando retrasos por parte de la Generalidad en el pago de los medicamentos que 

dispensan y ahora lamentan que "lejos de mejorar con la anunciada salida de la crisis, la inestabilidad en el 2015 ha sido superior a la del 

año a Hasta ahora, el Servicio Catalán de Salud CatSalut pagaba los fármacos con 90 días de retraso respecto a la fecha de factura, 

pero con este nuevo agravamiento, los farmacéuticos no cobrarán los medicamentos que han dispensado hasta al menos 4 meses 

después. nterior", según Dalmases.  

Enlace a Web 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://prnoticias.com/salud/20145754-ensayos-clinicos-espana
http://ecodiario.eleconomista.es/espana/noticias/7114790/11/15/CLM-empezara-a-vacunar-de-varicela-en-abril-de-2016-solo-a-los-ninos-nacidos-a-partir-de-enero-de-2014.html
http://www.gacetamedica.com/noticias-medicina/2015-10-23/farmacia-hospitalaria/las-cc-aa-reclaman-mas-transparencia-y-participacion/pagina.aspx?idart=943572
http://www.redaccionmedica.com/noticia/los-laboratorios-sern-los-que-decidan-si-publicar-sus-colaboraciones-con-profesionales-sanitarios-de-forma-personalizada-89481?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
https://www.drugabuse.gov/es/publicaciones/drugfacts/los-medicamentos-con-y-sin-prescripcion-medica
http://www.libremercado.com/2015-10-30/cataluna-informa-a-las-farmacias-que-no-tiene-dinero-para-pagar-medicamentos-1276560388/
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
http://www.libremercado.com/2015-10-30/cataluna-informa-a-las-farmacias-que-no-tiene-dinero-para-pagar-medicamentos-1276560388/


  

 

 

 
 

 ‚Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza‛ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel, 23, 28010 Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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